

Haus-und Hofregeln

Weil wir die Bedürfnisse von allen Menschen und Tieren auf dem Schulbauernhof respektieren, achten wir auf die anderen und hören auf die Anweisungen der Mitarbeiter und der Lehrer.

Wir achten darauf, dass wir im Stall und Garten Gummistiefel und Stallkleidung tragen, in der Küche saubere Turnschuhe und saubere Kleidung.

Da alle auch einmal Pause brauchen, halten wir die Ruhezeiten, die auf dem Hof genannt werden ein und achten während dieser Zeit auf eine angemessene Lautstärke. In den Stall gehen wir zu dieser Zeit nicht.

Damit auch andere ordentlich arbeiten können, gehen wir sorgfältig mit dem Werkzeug um. Wir benutzen alle Geräte nur auf die vorgegebene Art und Weise.

Die Räume in welchen wir uns aufhalten, halten wir ordentlich und gehen achtsam mit allen Gegenständen um.

Wenn uns versehentlich einmal etwas kaputt geht, ist das nicht schlimm, wir melden das gleich.

Wir gehen nicht ohne Lehrer oder Mitarbeiter vom Hof.

Wir rauchen nicht.

Sollte ich mich aus irgendeinem Grund nicht in die Gemeinschaft einfügen können oder die Regeln nicht beachten, kann es sein, dass ich früher nachhause gehe.